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学校だより 文責：御嵜 文男

保健室より先週、toyoいきいきウィーク通信が発行されていま

す。これは保小中が連携し、東陽町全体で生活習慣の改善を図る

取組です。メディアの使用時間を決めたり、学校と家庭で「３点

固定」（起床時間、就寝時間、家庭学習開始時間）の状況を共有し

たりしながら、家庭でのルール見直しや意識向上を図るものです。

そのような中に、定期中間考査が行われました。生徒の皆さん、

テストの出来具合は、また、保護者の皆さん、家庭学習の様子は

いかがだったでしょうか。学校では、教育相談と並行しながらtoy

o寺子屋もありましたので、比較的に学習時間も増えていたよう

に思います。前述の通り、学習する時間の確保については、生活

習慣が基盤となることから、いかに意識してメディアコントロー

ルしたり、３点固定の内容が大事になってくることがわかります。

この機会に取り組みを進めることで、新しい自分を発見すること

があるかもしれません。 テストの様子です→

～nakagawaふれ愛アリーナ～

6月14日(土))に、男子バレーボール部が県大会に出場し、

一段とレベルの高い戦いが繰り広げられました。1回戦、

有明･天水中合同チームとの対戦。1セット目を取られまし

たが、2セット目は取り返し、セットカウント1対1の五分。

そのままの勢いでいくか、と思われましたが、惜しくもこ

のセットを落とし、1対2で敗退。でも、試合ごとに力がつ

いてきているのを感じています。中体連に向けてこれから

の2週間、バドミントン部とともに頑張っていきましょう。

6月11日(水)、小中合同研修において

小学4･5年生（複式）国語の授業研究会が行われました。小中連携

共通研究テーマ、「学習リーダーを中心とした授業スタイルの創造」

を基本として進められた授業は、とても学ぶべきものがありました。

その後、研究会でも活発な意見交換が行われたところです。

14 日(土)、八代観光ガイド協会（八代の歴史・
文化・自然の魅力を訪れる方々にわかりやすく伝える活動）

10 周年記念講演と祝賀会に参加しました。各界の方と話し
をさせていただく中で、令和 4 年 10 月に発足している東陽
中の「日本遺産中学生ボランティアガイド」の活動が、そ

の一役を担っていることを知りました。今年度は 7 月から
となりそうですが、とても楽しみです。

～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

☆先人の残した名言 松下幸之助氏

失敗の原因を素直に認識し、

「これは非常にいい体験だった。

尊い教訓になった」

というところまで心を開く人は、

後日進歩し成長する人だと思います。

熊本県中学選抜バレーボール選手権大会

小学校で授業研

テストの出来具合 いかがでしたか


